

# くらむぼん通信

平成 28 年 11 月号(第 16 号)



社会福祉法人ひとは福祉会  
指定通所支援事業所  
くらむぼん  
☎0826-42-2188

朝晩の冷え込みも増し、すっかり秋の気候になってきました。日が落ちるのも早くなり、放課後デイの活動時間帯である 17 時台にはすでに薄暗く、これからの季節は室内遊びを充実させていきたいところです。

インフルエンザの季節になってきました。市内の保育園、小学校では流行し始めているようです。早めに対策をし、無事にこの季節を乗り切りたいですね。

「日々の活動から」～放課後活動より～

10 月の土曜活動日は、鶴学園八千代校舎で石窯ピザ作り体験をしました。おやつ作りの活動でピザ作りをしたことはありますが、本格的な石窯を使っての体験は、くらむぼんでは初めてのことです。いつもと違う場所での体験に、ワクワクの子ども達。発酵させた生地をのばし、具材を上に乗せていきます。出来上がった生地は鉄板ごと石窯へ。スタッフの方が焼き上げる様子を、子ども達は張り付いて見ていました。出来上がったピザは、青空の下でおいしくいただきました。一人前の量は、大人でもおなか一杯になるほどだったのですが、ほとんどの子ども達がぺろりと完食。自分たちの手で作ったピザだからこそ、格別な味かしたのだと思います。

「すくすくコーナー」～児童発達支援より～

AくんとBくんのグループ療育では、今お店屋さんごっこを楽しんでいます。品物を作るとはごっこ遊びをしているので、毎回商品が一つずつ増えています。自分でイメージを持ちながら作ったもので遊ぶのは、とても楽しいようで楽しんで遊んでいます。制作を通して手を使うことはさみやテープなどの道具を使うことが、少しずつ上手になっています。ごっこ遊びも「これください」「はいどうぞ」という単純なやり取りから「ジュースをください」「何味がいいですか?」…とより具体的に最後まで言葉でのやり取りができるように、関わっています。またお店屋さんはエプロンをつけるなど、役割が分かりやすくするよう工夫もしています。まだまだお店屋さんごっこは楽しめそうです。本当の買い物も行けるといいなと思っています。

## 今月の1コマ～手形アート～

手のひらに筆や刷毛で色を塗り、スポンジで描いた木の周りに手形をつけていきます。手に色をつけるのに「ひゃー」と声をあげていた子どもたちも、手形を押すのは楽しくて、

どんどんと押しつけてきました。楽しくぺたぺたと押しつけているうちに、素敵な紅葉樹が出来上がりました。



・11月の土曜活動日は **19日** です。  
公共交通機関を利用して江波山気象館に行きます。(お弁当がいります)

・12月の土曜活動日は **10日** です。  
親子参加の活動と懇親会を予定しています。